

7月 21-27 日

## 格言 23 章

97 番の歌と祈り | 開会の言葉（1分） 田中慶一 | 長谷川貴史

### 神の言葉の宝

#### 1. お酒に関するアドバイス（10分） 梅原直行

お酒を飲むとしても、飲み過ぎてはいけない。（格 23:20, 21。塔 04 12/1 19 ページ 5-6 節）

ひどく酔うと悪い影響があることを忘れてはいけない。（格 23:29, 30, 33-35。洞-2 1073）

お酒が無害に思えても、だまされてはいけない。（格 23:31, 32）



#### 2. 宝石を探し出す（10分） 阿部直生

格 23:21 酔っぱらいや大食いは貧しくなり、居眠りしてぼろ切れをまとうことになる。

大食いと肥満の違いは何か。（塔 04 11/1 31 ページ 2 節）例えば、肥満は大食の証拠となる場合もありますが、常にそうであるとは限りません。病気のために体重過多になっている人もいます。遺伝的な要素が原因で肥満になる場合もあります。また、留意すべき点として、肥満は身体的状態ですが、大食は精神態度です。肥満は「体脂肪の過剰を特徴とする状態」と定義されますが、大食は「貪欲な、もしくは過剰な耽溺」です。ですから、大食かどうかは体型ではなく、食物に対する態度によって決まります。標準的な体型の人、あるいはやせている人でも、大食家になります。さらに、理想的な体重や体型というものは、土地によってかなり異なるでしょう。

今週の範囲からどんな宝石を見つけたか。

(:4,5)地上の富を得ようと努力がその人の理解の不足を表しているというのは、それを確実に失うことになるからです。一方で(:23)真理による富はどんな犠牲を払ってでも手に入れて決して手放してはならないほど価値あるものであることが対比されている。簡単には理解していただけないこの素晴らしい真理をこうしたワシの翼や売り買いの例えを活用して説明していきたい。

#### 3. 聖書朗読（4分） 格 23:1-24（教励 第 5 課） 田中克彦

野外奉仕に励む

#### 4. 会話を始める 米山真菜美 愛込 3-5 高橋綾子

(2分) 公共エリア伝道。 ([愛込 レッスン 3 ポイント 5](#))

#### 5. 再び話し合う 伊藤本子 愛込 9-5 宮城ひかる

(5分) 家から家で。聖書レッスンをその場で行ってみる。 ([愛込 レッスン 9 ポイント 5](#))

#### 6. 教えて育てる 大坂典子 愛込 12-4 有田廣子

(5分) 聖書の教えに反する習慣をやめようと努力している聖書レッスン生を励ます。 ([愛込 レッスン 12 ポイント 4](#))

### クリスチャンとして生活する

#### 35番の歌

#### 7. アルコールを出してもいいだろうか (8分) 討議。 星延宏

結婚式の披露宴のようなみんなが集まる場で、アルコールを出してよいでしょうか。それは個人的に決めることです。とはいえ、聖書のさまざまな原則や種々の要素を考えて注意深く決定する必要があります。



「アルコールを出してもいい？」の[動画を再生する](#)。次の質問をする。

- ・アルコールを出すかどうかを決めるのに、次の聖書の原則はどのように役立ちますか。

[ヨハ 2:9](#) イエスは結婚式の披露宴で水をぶどう酒に変えた。

[コリー 6:10](#) 「酩酊する人……が神の王国を受けられることはありません」。

[コリー 10:31, 32](#) 「食べるにしても、飲むにしても、……全てのことを神の栄光のためにしましよう。……信仰の妨げにならないようにしましょう」。

- ・どんなことも考える必要がありますか。
- ・さまざまな聖書の原則を「理性を働かせて」考える必要があるのはなぜですか。 ([ロマ 12:1。伝 7:16-18](#))

#### 8. 会衆の必要 (7分) (統治体の話IV) 浮田蒼

#### 9. 会衆の聖書研究 吉田忍 朗読 滝秀貞

(30分) [大 レッスン 2, セクション 2 の紹介, レッスン 3](#)